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Groupe d’expression 
 

Compte-rendu Réunion 
13 septembre 2022 

 

Présents : Frédéric GONNORD, Gwenaëlle CORLOBE, Annie COUSSEAU, Flavie BOUDEAU, Dan GUITTON, Mme MORIN 
(famille) 
Absents : Florentin CHARIE 

 
1) Questions ou remarques d’usagers dans la Boîte à idées 

 

« Serait-il possible d’avoir une poubelle dans les toilettes des filles ? » : 
 

C’est une bonne idée, on va en acheter une. On verra avec l’atelier EDL pour qu’ils la vident régulièrement. 
 

 « Lors d’un prochain barbecue, il faudrait des poitrines natures car les poitrines fumées étaient trop 
salées ! » : 

 

On y essaiera d’y penser à l’avenir pour avoir plutôt des poitrines natures ou avoir 2 choix. 
 

2) Bilan Soirée Grillades 7/07 
 

Les professionnels ont trouvé que les usagers étaient moins dynamiques qu’à une époque. Comme nous 
avons une nouvelle enceinte, il y a eu un peu de musique. 

Ce type de soirée plait à tout le monde. Quelques personnes étaient absentes à cause du Covid. 
 

3) Journée SAVS SAMSAH du 16/09/2022 
 

Il y aura 18 usagers et 3 professionnels à la sortie aux Sables d’Olonne. Le départ se fera vers 10h30 des 
Essarts et vous prendrez le bateau à 15h pour une ballade d’1h. 

Dans le restaurant « Le Poisson Rouge », il y aura le choix entre des fruits de mer ou pas. Le coût sera 
autour de 30€ pour le restaurant et le bateau. 

Il fera beau et il faut prévoir crème solaire et un pull. 
 

4) Propositions de sorties le week-end 
 

Les éducateurs trouvent dernièrement qu’il y a moins de participants sur les sorties le week-end ou lors 
des congés. Il y a également moins de propositions par les usagers. 

C’est une chance qu’il y ait des éducateurs présents sur le service le week-end. Sur de nombreux SAVS 
en Vendée, il n’y a pas de professionnels le week-end. 

Les élus et les éducateurs souhaitent que les usagers soient plus acteurs et n’hésitent pas à venir en 
permanence pour faire des propositions et s’inscrire. 

 

5) Communication sur le Groupe d’Expression auprès des usagers 
 

Les élus trouvent que les usagers du service posent peu de questions ou font peu de demandes directes 
auprès des élus. Les élus vont faire une affiche pour rappeler leur rôle, comment les contacter. 

 

6) Transfert 2023 
 

Vous êtes nombreux à évoquer un souhait de transfert en 2023. 
Les élus vont effectuer une enquête pour recueillir les souhaits (qui est intéressé et des propositions de 

lieu). 
 
 

Prochaine réunion : mardi 6 décembre 2022 (à 17h15 au SAVS) 
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